



Pour sa 5ème édition, les 85 participants de la TavTan en Mauges auraient pu échanger leurs matelas pneumatiques contre des bateaux pneumatiques, les sols du site habituel du rassemblement étaient gorgés d'eau suite aux 3 semaines de précipitations. Après installation dans les points les plus hauts ou les moins humides les participants partent en

milieu d'après-midi vers une destination surprise. La balade dans la campagne des Mauges nous amène au centre technique des carnavaliers de Cholet. L'accueil des artistes bricolos bricolettes qui œuvrent sur la fabrication des chars et décoration des grosses têtes est très convivial. Ils sont tous très fiers de nous présenter leur travail issu d'idées plus ou moins farfelues. De retour au campement en fin d'après-midi les discussions vont bon train avant, pendant et après l'apéro. La soirée s'est poursuivie entre le dancefloor, le feu de camp et la buvette. L'endurance de certains nous a presque amenés jusqu'au moment où les couchetard croisent les lève-tôt. Merci aux organisateurs pour ce rassemblement qui, comme d'habitude a été super convivial.













